



Universidad

**DIGITAL**

Politécnica  
de Cartagena

**COMUNICADO  
DE LA RECTORA**



Universidad  
Politécnica  
de Cartagena



Cartagena, 13 de mayo de 2022

Estimados Directores de Centro, Decano, Directores de Departamento, Jefes de Unidad/Servicio

La UPCT está inmersa en un proceso que hemos denominado *Universidad Digital Politécnica de Cartagena* que tiene por objetivo la transformación digital de nuestra institución (podréis conocer los detalles en <https://udigital.upct.es/>). Por ello hemos comenzado por proponer una estrategia digital y vamos a abrir un proceso de participación para recoger vuestras contribuciones al respecto.

El siguiente paso es la elaboración de un *Mapa de Proyectos Estratégicos* para la transformación digital. Este mapa incluirá todos los proyectos que se llevarán a cabo en la UPCT durante los tres próximos años para, de ese modo, lograr los objetivos estratégicos. Para la elaboración del mapa solicitamos la colaboración de los responsables académicos y funcionariales para que señalen cuáles son las acciones de mejora digitales que necesitan llevar a cabo en sus facultades, departamentos y servicios con el fin de alcanzar tales objetivos.

La financiación de estas acciones tiene asignado un presupuesto de, al menos, 2,1 millones de euros que incluye las nuevas inversiones y el coste del personal necesario para implementar los nuevos proyectos durante los tres próximos años.

Consecuentemente, os comunico la apertura de un plazo de presentación de propuestas de proyectos susceptibles de formar parte de este mapa para el periodo 2023-2025. Comenzará el viernes, 13 de mayo, y finalizará el próximo 15 de julio de 2022. En <https://udigital.upct.es/> podéis conocer el procedimiento de presentación de propuestas, los formularios de solicitud y los criterios de evaluación de las propuestas, entre otra información de interés. Si deseáis presentar una propuesta y necesitáis aclarar o ampliar esta información, contactad con la *Oficina de Proyectos*.

Una vez concluido el periodo de presentación de propuestas, el Consejo de Dirección procederá a evaluar y priorizar los proyectos en base a su importancia estratégica y determinará cuáles dispondrán de financiación. Posteriormente, en septiembre se publicará el mapa con los proyectos estratégicos que van a ser financiados y ejecutados durante los tres próximos años.

Solicito vuestra implicación y apoyo esta iniciativa que, sin duda, contribuirá definitivamente a convertirnos en una universidad digital.

Gracias de antemano por vuestra colaboración.

Saludos cordiales.

Beatriz Miguel Hernández

Rectora de la Universidad Politécnica de Cartagena